

Brieftaubenanlage ist zertifiziert worden

ROTHRIST Brieftaubenzüchter Heinz Baumann ist für vorbildliche Taubenhaltung ausgezeichnet.

Es ist «Kleintiere Schweiz» mit Sitz in Zofingen und Herausgeberin der Zeitschrift «Tierwelt» ein grosses Anliegen, sich für die artgerechte Haltung der Kleintiere einzusetzen.

«Eines dieser Mittel ist die Zertifizierung der Kleintieranlagen zur artgerechten Haltung», sagt Kleintiere-Schweiz-Präsident Gion P. Gross. Der bekannte Rothrister Brieftaubenzüchter und erfolgreiche Teilnehmer an Wettflügen Heinz Baumann hat sich dies zu Herzen genommen, und er bewarb sich für ein Zertifikat. Sein Taubenhaus im Holz ist schon von aussen gesehen ein Bijou für die Haltung von Tauben. Dies erst recht im In-

nern. Hier müssen sich Tauben ja wohl fühlen.

Ein Gremium von Fachleuten bewertete die Anlage auf Grund eines Fragebogens zur Zertifizierung der vorbildlichen Taubenhaltung. Nebst Grundlagenkenntnissen wird ein grosses Augenmerk auf die Unterbringung der Tauben gelegt. Hat die Voliere die richtige Grösse, sind die Zuchtzellen der Grösse der Rasse angepasst, sind Trinkgefässe vorhanden wie auch Badewannen? Und weiter: Wie wird auf die Gesundheit und Hygiene geachtet? Ein wichtiges Kapitel gilt der Fütterung. Ist die Versorgung korrekt und ist immer genügend Futter vorhanden? – Das

Fachwissen des Antragstellers wird genau unter die Lupe genommen. Auch der allgemeine Eindruck ist wichtig. Der Tierbestand muss sich gesund und sauber präsentieren. Alle diese Anforderungen hat Heinz Baumann mit grossem Erfolg erfüllt und so durfte er das Zertifikat Nummer 10 kürzlich in Empfang nehmen. Der mit vielen Erfolgen ausgezeichnete Brieftaubenzüchter freut sich mächtig über diesen Erfolg. Heinz Baumann züchtete auch die leistungsmässig beste Brieftaube der Schweiz, «Edison one», deren Nachkommen in Wettkämpfen stets zu den erfolgreichsten Tauben gehören. (R.P.)



Stolz zeigt Heinz Baumann die Zertifizierungsplakette.

R.P.